

# Michael Houseman



Regards Croisés

FESTIVAL

Michael a débuté la vidéo dès le secondaire, où il créait des court-métrages en stop-motion avec ses Lego. Par la suite, il a gentiment évolué sur la photo, passion qu'il a étendue et transformée en activité secondaire. Avec un intérêt particulier pour la photo paysage et l'animalier, il a également étendu son expérience de photographie dans les portraits et photos de familles.

Il pratique la photo localement dans les régions neuchâteloises mais également en suisse et à l'étranger.

Amoureux de voyages et des cultures (et de la nourriture surtout), il a voyagé dans plus de 35 pays et plus de 24 états des États-Unis d'Amérique.

Ingénieur de formation, il travaille dans le secteur de l'emballage pour le développement de matériaux recyclables et/ou biodégradables pour le secteur alimentaire.